

## LOISIRS : Partouche réalise un bon premier trimestre et annonce l'ouverture d'un Hippopotamus

Pour le premier trimestre de son exercice, le [GROUPE PARTOUCHE:588801464] / **T** : 01.47.64.33.45, exploitant de casinos, a réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 109,2 millions d'euros (en recul de 1,8% en publié mais une activité en hausse de 3,1% à périmètre comparable si l'on tient compte de la cession de plusieurs casinos et d'un hôtel. Par ailleurs, le groupe annonce l'ouverture début avril d'un restaurant Hippopotamus (enseigne de [GROUPE FLO:349763375] / **T** : 01.41.92.30.00) dans l'enceinte de son casino de La Grande Motte, une première.